



令和4年7月発行

気温が高くなり、園庭では水遊びをしたり泥遊びをしたりと、元気いっぱい楽しむ声が聞こえてきます。みんなが楽しみにしているプールあそびもスタートします。今月もこの季節ならではの楽しみに触れながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

今月の保育のねらい

○水の冷たさや心地よさを感じる。

○細めに水分をとりながら身体をしっかり動かして遊ぶ



6月のすみれ組の様子

室内では初めて画板を使って絵を描きました。初めての大きな画用紙にとっても喜んでいたすみれ組さん。パスを使って好きな食べ物を描き、「イチゴをかいたよ！」と教えてくれたり、「これはねミックスジュースだよ」と自分なりに描いた絵についてお話しされましたよ。

製作遊びでは初めてハサミを使いアジサイ作りをしました。初めての活動にドキドキ・ワクワクしている様子でしたが、持ち方や切り方のお話を集中して聞くことができました。お約束を守りながら手をグーパーして切ることができ、「先生見て切れたよ！」と自信たっぷりに教えてくれました。これからもハサミを使った活動を取り入れていきたいと思っています。

戸外遊びでは水遊びを思いきり楽しんだり、園庭でのびのびと身体を動かして遊びました。畑に行つてさつまいもの苗植えもしました。先生のお話をよく聞き、大きな穴を掘って優しく土のお布団をかけました。「おおきくなーれ」のおまじないをかけながらお水をかけるすみれ組さん。これからも成長する様子を見に行きながら、秋の収穫を楽しみにしたいと思います。

お知らせとお願い

- 食中毒予防のため7月～9月のお弁当の日はありません。
- 熱中症を防ぐためこまめな水分補給を行いますので、引き続き水筒の用意をお願いします。
- 爪の長いお子さんはこまめに切ってください。
- 着替えの衣服は持ち帰った枚数を補充していただきますようお願いします。ロッカーの衣類の残り枚数が分からない場合はお声がけください。また、記名の確認をお願いします。
- 今月の体操遊びは11日(月)・25日(月)です。体操服を着て8:30までに登園していただきますようよろしくお願いいたします。



